

29 de noviembre de 2008

La CHS invierte 60.000 euros para mejorar la distribución del agua de los regantes de Alcantarilla

El organismo de cuenca también mejorará la seguridad vial en el camino de servicio de

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha adjudicado a la empresa Construcciones Alpi, S.A., por 59.500 euros la colocación del sistema de regulación del Brazal Mayor de El Curandero-San Ginés, que permitirá a los regantes de Alcantarilla una mejor distribución del agua disponible.

Las demandas de un mayor y mejor suministro de agua en esta zona de la Huerta de Murcia hacen necesarias una serie de actuaciones en la red de riego, para lo cual, la CHS acometerá un aumento de la sección hidráulica y la colocación de una valvulería adecuada para tal fin.

En concreto, el organismo de cuenca instalará una válvula de cierre en la tubería de riego; una arqueta de registro que soporte el tráfico pesado que transite por el camino donde se colocará, así como la reposición del asfalto que se haya retirado para acometer la obra.

Mejora de la Seguridad Vial

Por otra parte, la CHS también ha adjudicado por 58.620 euros a la empresa Obras y Servicios Públicos, S.A. (Osepsa) la ejecución de la señalización del camino de servicio de las Acequias de la Vega Media del Segura. Tramo San Ginés-Carretera de Algezares, que supondrá una mejora de la seguridad vial en este tramo. Los trabajos consistirán en la colocación de señalización vertical, la instalación de bandas reductoras de velocidad y biondas en los márgenes.